

## 23/06/07 ELECCIÓN DE LA REINA Y DAMAS DE LAS FIESTA 1988

Otro nuevo regalo para toda la buena gente. Como recientemente se ha celebrado la elección de a Reina, Rey y damas de este año, y aún no se sabe si es definitivo, os dejo una elección del año 1988 para animar, en el que se puede apreciar que la asistencia al acto es numerosísima. Claro también hay que decir que la elección no se celebraba a las dos y media de la madrugada.

Como podreis apreciar 19 años de distancia en el tiempo hace que las mas pequeñas sean mas difíciles de reconocer, y como no a Jesús Vicioso al final de esta cinta haciendo pinitos sobre el escenario.

Lo dicho. Espero que la buena gente sepa disfrutar de estos trocitos de recuerdo que de vez en cuando os dejo por aquí. Seguro que como para el resto solo existen las secciones de opinión del mengibareño, pues ni se enteran ni lo aprecian. Ellos/as se lo pierden.

VIDEO